



Les élèves de 4ème option LCE (Langues et Cultures Européennes) sont les grands gagnants du concours de Bibliothèques en Fête 2020-"Fais-moi peur". Leur projet a été réalisé en anglais et en DNL techno

Leur château hanté devrait être exposé dans les médiathèques de La Montagne, de Saint-Jean de Boiseau et du Pellerin (post-confinement).

Pour lire leurs histoires effrayantes, il faut toucher le carré cuivré à chaque coin de fenêtre du château hanté.

La fenêtre s'illumine et laisse apparaître l'histoire terrifiante accompagnée d'une ambiance audio.

Un grand bravo aux élèves!